

Produktmanagement - Optionen des Strukturpunktes

Voraussetzung ist, dass die Datei auf dem Medien Server vorhanden und der Dateiname bekannt ist.

Um die gewünschte Datei zu verknüpfen, klicken Sie „Eintrag zuweisen“, gehen Sie auf den Reiter „Medien“, geben Sie den Bildnamen oder Teile davon ein, dann werden Ihnen im Medienserver vorhandene Dateien angezeigt. Nun wählen Sie das gewünschte Bild durch Anklicken aus und bestätigen die Auswahl durch „Eintragen“.

Wenn die gewünschte Datei (Bilder, Dokumente ...) noch nicht im Medienserver vorhanden ist, können Sie diese auch direkt neu anlegen. Dazu klicken Sie auf „Neuer Eintrag“.



The screenshot shows a web interface for 'Alternativprodukte'. It has two tabs: 'Produkte' (active) and 'Medien'. Below the tabs, there is a form with two input fields: 'Dateiname: *' with a dropdown menu showing '- Bitte wählen -', and 'Art-Nr: *' with a text input field. A green button labeled 'Eintragen' is located below the 'Art-Nr' field. A 'close' button is visible in the bottom right corner of the form area.

Es öffnet sich ein Fenster, in dem Sie den Reiter „Medien“ auswählen.

From:
<http://pcmwiki.de/> - **PCM :: WIKI**

Permanent link:
<http://pcmwiki.de/doku.php?id=produkt4>

Last update: **2021/09/17 11:27**

